
第 53回 牛久コミュニティ放送番組審議委員会 議事録 

 

 

 

1. 開催日時 令和 6年 7月 18日(木) 13：30 

 

2. 開催場所 牛久市中央 3-15-1 FMスタジオ(牛久市保健センター2階) 

 

3. 委員総数 5名 

出席委員 5名 

 鷹羽 伸一  出来尾 穂子  大橋 澄子  青木 進 中島 ちはる 

事務局 沖山 真智子 事務局 武富 友美 

 

4. 審議事項 

第 1号議題 議事録署名人の選出 

第 2号議題 イベント放送報告 

      ・うしくかっぱ祭り 特別放送 

第 3号議題 新番組紹介 

「学校の時間」内容：牛久第一中学校 給食試食会 

       

      

5. 議事経過の概要および結果 

第 1号議題 事務局案及び出席委員の承認により、議事録署名人 2名は 

       大橋 澄子 中島 ちはる が選出された。 

 

第 2号議題 〇イベント放送報告 

       「うしくかっぱ祭り」の特別放送放送を行います。 

       7月 27日（土） 生放送  14時～15時放送予定 

       出演者：山城功児、 なる  

       お祭り会場からのレポートとスタジオからお届けします。（事務局） 

 

       →たくさんの市民が参加するお祭りの様子を生放送することも、 

       恒例になってきましたね。（出来尾） 

→お祭りパレードの参加者が減ってきていますね。 

真夏の開催は厳しいですね。暑さ対策をして放送に臨んで下さい（大橋） 

       →高温の中での活動は難しいですが、小中学生も参加してのお祭りで 

すので楽しい様子を放送で届けて下さい。（青木） 

        



第 3号議題  〇「学校の時間」各学校へお邪魔してイベント等の様子を 

        レポートでお届けしています。 

        毎週月～金曜日 12：15～12：45放送しています。 

 

今回の内容：牛久第一中学校 給食試食会 

  出演者：沼田市長・鷹羽副市長・川村教育長 

 レポーター：亀田 が担当しました。（事務局） 

 番組後半は生徒さんのお話しをレポートしました。 

 ※番組視聴 

  

 → 学校給食は 50年ぶりに食べました。 

       子供の声が出ると親も聴いて視聴者が増えますね。（鷹羽） 

       → 沼田市長、川村教育長は 牛久一中出身と放送で話していて、 

身近に感じますね。（大橋） 

       → 牛久市の学校全校で放送されるといいですね（青木） 

       → 学校の様子が良くわかって良い放送です。（出来尾） 

       

その他   〇牛久第一中学校出身のパリ五輪サッカー男子 細谷選手が代表に選ば

れるまでの生い立ちを知りたいのでぜひ番組を作成して下さい。（出来尾） 

      〇牛久市には有名な選手が多数いるので、ぜひ取り上げて欲しいです 

（大橋） 

      〇ミステリー作家の藤崎翔さんも牛久出身なのでぜひ番組で紹介してく

ださい。（鷹羽） 

        〇以前番組へ出演された、牛久市の姉妹都市でのホワイトホース市にお 

         住まいの本山さん出演番組も面白いと思います。（鷹羽） 

 

 【 次回の開催 】  ・次回 令和 6年 9月 26日（木）  13：30より開始 

 

以上 

 

 


